



GESELLIGES TREFFEN

Rekordteilnahme am Beizlischessen 2022 in Peist

je. Einmal mehr konnte in Peist das bekannte Beizlischessen bei schönem und gutem Schiesswetter erfolgreich und unfallfrei durchgeführt werden. Die Teilnehmerzahl hat sich gegenüber dem Vorjahr erfreulicherweise wieder um gut 20 Prozent vermehrt. Dank des grossen und uneigennütigen Einsatzes einiger Vereinsmitglieder und Helfer und dem herrlichen Panorama haben an beiden Wochenenden in Peist viele Schützen das Peister Beizlischessen besucht und sich wohlgefühlt. Am Schluss haben 339 Aktive am Anlass teilgenommen und der Schützenverein Peist-Arosa bekam viele positive Rückmeldungen für die Organisation, den guten Peister Alpkäse und die einheimischen Salsize, die anstelle einer Kranzkarte zur Auswahl standen. Die Schützenkameradinnen und Schützenkameraden aus Brusio haben am Freitagabend auf dem Grill

feine saisonale Südbündner Spezialitäten zubereitet und die Anwesenden zu einem feinen Maronischmaus eingeladen. Nach einem freundschaftlichen Schiesswettkampf, bei dem in diesem Jahr keiner das angestrebte, absolute Maximum von 100 Punkten erreicht hat, ergab sich die Gelegenheit, mit den Beteiligten gemütlich zusammensitzen und die Freundschaften zu vertiefen.

Die höchsten Resultate: Gruppentisch Maduz: 99 Punkte: Christian Felix, René Kaiser. 98 Punkte: Flavio Gruber, Patrick Wetter. Auszahlungsstich: Meinrad Monsch (387 Punkte), Stefan Fuster (385 Punkte), Josef Lenherr (379 Punkte), Silvia Plaz (377 Punkte), Roland Duft (376 Punkte), Michael Monsch (376 Punkte), Urs Zihlmann (375 Punkte), Michael Suter (375 Punkte).

Die kompletten Ranglisten:
www.maduz.jimdofree.com